

Martes, 11 de abril de 2000

14. Asuntos exteriores (comunicación)

El Sr. Patten, miembro de la Comisión, hace una comunicación sobre asuntos exteriores.

Intervienen, para plantear preguntas a las que el Sr. Patten responde sucesivamente, los diputados Maij-Weggen, Swoboda, Rübig, Titley, Deva, Van Orden, Corrie y Andrews.

El Sr. Presidente declara cerrado este punto.

PRESIDENCIA DEL SR. PUERTA

Vicepresidente

15. Turno de preguntas (preguntas a la Comisión)

El Parlamento examina una serie de preguntas a la Comisión (B5-0216/2000).

Tras una intervención de la Sra. Banotti, el Sr. Presidente comunica que el turno de preguntas se desarrollará de las 19.00 a las 20.00 horas.

Decide, para aprovechar la presencia del Sr. Patten, comenzar con la pregunta 34.

Primera parte

Pregunta 34 del Sr. Corbett: Participación de la Comisión en el Comité Militar del Consejo

El Sr. Patten, miembro de la Comisión, responde a la pregunta así como a las preguntas complementarias de los diputados Corbett y Titley.

Pregunta 32 del Sr. Arvidsson:

El Sr. Fischler, miembro de la Comisión, responde a la pregunta así como a una pregunta complementaria del Sr. Arvidsson.

Pregunta 33 de la Sra. Napoletano: Medidas para proteger el chocolate

El Sr. Fischler responde a la pregunta así como a las preguntas complementarias de la Sras. Napoletano y Banotti.

Pregunta 35 de la Sra. Banotti: Derechos del niño

El Sr. Verheugen, miembro de la Comisión, responde a la pregunta así como a una pregunta complementaria de la Sra. Banotti.

Pregunta 36 de la Sra. Karamanou: Redes de prostitución albanesas en Europa

El Sr. Vitorino, miembro de la Comisión, responde a la pregunta así como a una pregunta complementaria de la Sra. Karamanou

El Sr. Presidente, sobre la base del apartado 3 de la sección B del anexo II del Reglamento, decide no autorizar, para el resto del turno de preguntas, sino una pregunta complementaria que no exceda de medio minuto por pregunta.

Segunda parte

Pregunta 37 de la Sra. Izquierdo Rojo: Presupuesto agrícola para pagar acciones de política exterior en Kosovo

La Sra. Schreyer, miembro de la Comisión, responde a la pregunta.

Interviene la Sra. Izquierdo Rojo.

La Sra. Schreyer responde también a una pregunta complementaria del Sr. David W. Martin.

Pregunta 38 del Sr. Färm: Medidas estructurales para corregir los retrasos en los pagos

La Sra. Schreyer responde a la pregunta así como a las preguntas complementarias de los diputados Färm y Rübig.

Martes, 11 de abril de 2000

Pregunta 39 se responderá por escrito, dado que su autor está ausente.

Pregunta 40 del Sr. Callanan: Reforma institucional

El Sr. Kinnock, Vicepresidente de la Comisión, responde a la pregunta así como a una pregunta complementaria del Sr. Callanan.

Pregunta 41 del Sr. Heaton-Harris: Reforma institucional

El Sr. Kinnock responde a la pregunta así como a una pregunta complementaria del Sr. Heaton-Harris.

A las **preguntas 42 a 48** se responderá por escrito, dado que sus autores están ausentes.

Pregunta 49 de la Sra. Dybkjær: «Møllergårdens Vivaldi» — un poney Shetland

El Sr. Byrne, miembro de la Comisión, responde a la pregunta así como a una pregunta complementaria de la Sra. Dybkjær.

Interviene la Sra. McKenna sobre el desarrollo del turno de preguntas y, en particular, para protestar por el retraso que sufre el orden del día.

El Sr. Presidente le contesta que el anuncio del retraso del turno de preguntas se hizo con antelación.

El Sr. Presidente comunica que las preguntas que no han recibido respuesta oral la recibirán por escrito.

El Sr. Presidente declara cerrada la parte del turno de preguntas reservada a la Comisión.

(La sesión, suspendida a las 20.10, se reanuda a las 21.05 horas.)

PRESIDENCIA DEL SR. DAVID W. MARTIN

Vicepresidente

16. Situación en Turquía (declaraciones seguidas de debate)

El Sr. Gama, Presidente en ejercicio del Consejo, y el Sr. Verheugen, miembro de la Comisión, hacen sendas declaraciones sobre la situación en Turquía.

Intervienen los diputados Morillon, en nombre del Grupo PPE-DE, Schulz, en nombre del Grupo PSE, Ludford, en nombre del Grupo ELDR, Ceyhun, en nombre del Grupo Verts/ALE, Uca, en nombre del Grupo GUE/NGL, Schori, Maes, Folias, Sakellariou, Stenzel, Swoboda, Souladakis, el Sr. Gama y el Sr. Verheugen.

El Sr. Presidente declara cerrado el debate.

17. Liberación intencional en el medio ambiente de OMG *II (debate)**

El Sr. Bowe presenta la recomendación para la segunda lectura, establecida en nombre de la Comisión de Medio Ambiente, Salud Pública y Política del Consumidor, sobre la posición común aprobada por el Consejo con vistas a la adopción de la directiva del Parlamento Europeo y del Consejo por la que se modifica la Directiva 90/220/CEE sobre la liberación intencional en el medio ambiente de organismos modificados genéticamente (11216/1/1999 — C5-0012/2000 — 1998/0072(COD)) (A5-0083/2000).

Intervienen los diputados Liese, en nombre del Grupo PPE-DE, Lund, en nombre del Grupo PSE, Maaten, en nombre del Grupo ELDR, Breyer, en nombre del Grupo Verts/ALE, Sjöstedt, en nombre del Grupo GUE/NGL, Berthu, en nombre del Grupo UEN, Van Dam, en nombre del Grupo EDD, Bowis, McKenna, González Álvarez, Hyland, Bernié, Trakatellis, De Roo, Sommer, Jillian Evans, Rovsing, la Sra. Wallström, miembro de la Comisión, Breyer, quien formula preguntas a la Comisión, a las que la Sra. Wallström responde.

El Sr. Presidente declara cerrado el debate.

Votación: punto 12 del Acta de 12.4.2000.